

Sommet minier d'investissements en Amérique Latine Mining Cumbre 2017

11 et 12 juillet | Hôtel Sheraton, Santiago du Chili

Mining Cumbre a apporté à la communauté minière d'Amérique Latine tout ce qui a fait de la conférence minière Mining Indaba un événement d'une importance capitale pendant plus de 20 ans. Cet événement a réuni les corporations minières à la recherche d'investissements, les investisseurs qui tentent de concrétiser des accords et les ministres des gouvernements qui invitent ces deux parties à débattre de nouveaux projets dans leurs pays.

La plupart des participants sont des investisseurs privés et institutionnels, des compagnies minières, des financiers et des gouvernements, de sorte que le centre d'intérêt principal de ce sommet a été les investissements dans le secteur minier.

Des compagnies de toutes les envergures ont participé à ce sommet: des grandes corporations aux moyennes entreprises consacrées à la production et aux petites entreprises du secteur de l'exploration.

La durabilité a, pour sa part, été le thème principal abordé lors des tables rondes auxquelles ont participé les ministres du sommet ministériel, ainsi que lors des réunions destinées à établir des dialogues constructifs avec les ONG.

Mundo Chile a eu l'opportunité d'être présent, par l'intermédiaire de ses interprètes simultanés professionnels, dans les différentes salles de conférence et de collaborer au bon déroulement de cette rencontre de premier plan dans les combinaisons anglais – espagnol.